

Instituciones penales y USAID-ConJusticia dan seguimiento a temas para el mejoramiento del sistema de justicia





Al realizarse el primer conversatorio del año entre titulares y funcionariado de las instituciones operadoras del sistema penal acusatorio: Poder Judicial del Estado, Fiscalía General del Estado, Defensoría Pública del Estado de San Luis Potosí, Centro de Justicia para las Mujeres de San Luis Potosí y Comisión Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas, con representantes de USAID-ConJusticia, se continuó el análisis de las causas para avanzar en la disminución del diferimiento de audiencias; también se le dio seguimiento a la revisión de la guía para el desarrollo de conversatorios entre actores del sistema de justicia penal con el objetivo de darles sostenibilidad y continuar desarrollando estas prácticas.

000

COMUNICACIÓN SOCIAL FEBRERO 21 DE 2024